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ATA n.° 29  

Reunião de Junta em 21 de novembro de 2022 

 

Presenças 

 

 

 

 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro; 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho;  

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira. 

Hora de início 21:00 

Local da reunião Edifício Senhora da Saúde 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações 

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias 

Ponto 3 Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento  

Ponto 4 9.ª Alteração Orçamental 

Ponto 5 Protocolo Associação Humanitária Bombeiros Voluntários de Évora 

Ponto 6 Apoio ao Movimento Associativo 

Ponto 7 Outros assuntos  

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- Ata n.º 27, da reunião de 24 de outubro de 2022 - lida e aprovada por quatro votos a favor  

e um não-voto. 

- Ata n.º 28, da reunião de 7 de novembro de 2022 - lida e aprovada por quatro votos a favor. 

- O presidente propôs integrar na ordem de trabalhos proposta de alteração orçamental, 

assumindo o ponto 4 da ordem do dia. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente propôs integrar na ordem de trabalhos a votação do protocolo com a Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Évora, assumindo o ponto 5 da ordem do dia. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente propôs um Voto de Louvor ao Clube Stone Boys, membro da Federação Portuguesa 

de Kickboxing e Muay Thai, dado em especial o resultado obtido pela sua atleta Filipa Correia, 

veterinária em Évora, a qual se destacou ao sagrar-se campeã de Portugal, conquistando a melhor 

classificação na categoria de profissionais com menos de 52kg, na prova do Mundial da 

modalidade realizada em Loures, em 19 de novembro. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente propôs ainda um Voto de Louvor ao atleta Ivo Cardoso, do Internacional Sport Clube, 

por ter conquistado o primeiro lugar, enquanto capitão da seleção de Portugal no Mundialito de 

Futebol de Rua 2022, disputado em 12 e 13 de novembro em Madrid, Espanha.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

- O presidente informou que esteve presente na homenagem ocorrida em 20 de novembro, Dia 

Mundial em Memória das Vítimas da Estrada, organizado pela GARE - associação para a promoção 

de uma cultura de segurança rodoviária. 

- O presidente relatou que os Magustos da Freguesia realizaram-se com muito sucesso no Bacelo 

e na Senhora da Saúde, onde participaram aproximadamente 400 pessoas.  

/… 
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… / 

- O presidente informou que os profissionais ao atendimento na união das freguesias já se 

encontram preparados para receber pedidos de apoio financeiro, no valor de 10€ por garrafa de 

gás, no âmbito do protocolo celebrado com a ANAFRE.  

 

2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 286,33€ na caixa Senhora da Saúde e 155,25€ na caixa Bacelo, assim como 

61.220,62€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 37.379,90€ na conta Caixa de Crédito Agrícola.  

 

3. Ordens de Pagamento e Guia de Recebimento 

O presidente apresentou os balancetes de pagamentos e recebimentos referentes ao mês de 

novembro, entre 8 e 18, tendo sido as respetivas faturas de gestão corrente validadas pela tesoureira. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

4. 9.ª Alteração Orçamental  

O presidente propôs, face à necessidade de reforçar as seguintes rubricas, com os respetivos 

valores indicados: 101010 - Titulares de Órgãos de Soberania - 1836,34 euros, 101040 - Pessoal 

em Funções - 461,58 euros, 0201040 - Limpeza e Higiene - 1500 euros, 0201060 - Géneros P/ 

Confecionar - 4000 euros, 0201210 - Outros Bens - 1400 euros, transferindo para o efeito os 

seguintes valores das respetivas rubricas: 020102010 - Gasolina - 200 euros, 020102990 - Outros 

- 100 euros, 0201020 - Refeições Confecionadas - 500 euros, 0201080 - Material de Escritório - 

500 euros, 0201110 - Material de Consumo Clínico - 300 euros, 0201130 - Material de Consumo 

Hoteleiro - 500 euros, 0201140 - Outro Material - Peças - 500 euros, 0201170 - Ferramentas e 

Utensílios - 500 euros, 0201190 - Artigos Honoríficos e de Decoração - 300 euros, 0202030 - 

Conservação de Bens - 1500 euros, 070110020 - Outro Equipamento Hoteleiro - 2000 euros, 

101140 - Subsídio de Férias e Natal - 2297,92 euros.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

5. Protocolo com a Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Évora (AHBVE) 

- O presidente submeteu a votação o protocolo em epígrafe, ao qual se associaram todas as 

freguesias do concelho, tendo por objetivo a atribuição de um subsídio financeiro à AHBVE, de 

forma a apoiar o serviço de proteção e socorro de pessoas e bens, assim como retribuir o apoio 

prestado às iniciativas promovidas pelas Juntas e Uniões de Freguesia, com vista à elevação da 

qualidade de vida das populações das Juntas e Uniões de Freguesia envolvidas.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

6. Apoio ao Movimento Associativo  

- Clube Columbófilo de Évora - o presidente propôs apoio no valor de 750 euros, em resposta 

ao pedido recebido.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

7. Outros assuntos  

- O presidente informou que os membros da Junta de Freguesia participarão no encontro de 

autarcas da ANAFRE, a realizar durante a manhã de 3 de dezembro, em Évora.  

- O presidente propôs a contratação da prestação de serviço jurídico para apoio à preparação 

de documentos no âmbito da contratação pública para 2023.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.                                                                                     /… 
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… / 

- O presidente propôs, no âmbito do PPI - plano plurianual de investimentos, a aquisição de: 

papeleiras - o maior investimento de sempre da união das freguesias nesta matéria, para 

substituição das danificadas; mesa para exterior - a colocar no largo principal da freguesia da 

senhora da Saúde e duas impressoras, perfazendo o total de aproximadamente 4000 euros.  

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente informou o ponto de situação da preparação da “Aldeia de Natal”.  

- O presidente informou o ponto de situação da elaboração dos documentos previsionais para 2023.  

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião pelas 23:55. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 

 

 

 

 

Inês Magro 

Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 

 

 

 

 

Ana Rebocho 

Vogal 

 

 

 

 

César Oliveira 

Vogal 
 


